



HOUILLES

Cirque cambodgien

04.06.2009, 07h00

| Réagir

Acrobatie. La troupe cambodgienne le Phare Ponleu Selpak Cirk présente « Puthou », sa nouvelle création, qui mêle acrobatie, voltige, jonglerie, contorsion, travail au sol et sur le fil. L'association Phare, en tournée durant l'été en France, a été créée en 1992 au moment du retour de réfugiés cambodgiens de Thaïlande. Au départ simple école de dessin pour enfants, elle s'est agrandie et compte maintenant des écoles de musique, d'animation et de cirque.

Samedi, de 17 h 30 à 18 h 30, dans la cour des écoles Jules-Guesde et Toussaint, rue Albert-Laporte à Houilles.